

**JONES**



**Carmella  
Jones**

**REGIONAL**

**IDIOMAS**

Inglés  
Húngaro

**PRIORIDADES  
MINISTERIALES**

Discipulado,  
educación,  
evangelización

**CUMPLEAÑOS**

26/1



**UBICACIÓN**

Europa y Medio Oriente



**ACERCA DE**



CARMELLA es consultora regional de salud y educación en Europa, Medio Oriente y Liberia. Trabaja con colaboradores y servidores mundiales en la integración de la fe, la educación y la salud. Carmella, una enfermera registrada y clériga ordenada, está equipada exclusivamente para enseñar y apoyar el bienestar espiritual y

físico. Como integradora de fe y salud, Carmella brinda cuidado pastoral y una presencia de escucha en el contexto de los valores, las creencias y las prácticas religiosas de las personas cuando presta apoyo en el salón de clases y en las clínicas médicas. Ella seguirá enseñando inglés y trabajando con niños con discapacidad.



ESCANEAR AQUÍ

**CORREO ELECTRÓNICO:** [carmella.jones@internationalministries.org](mailto:carmella.jones@internationalministries.org)



Esta clínica de salud recientemente renovada en el instituto Ricks, en Liberia, servirá a los estudiantes y las comunidades aledañas.

## “ HISTORIA DEL MINISTERIO

En agosto de 2023, completé mi tarea en casa de un año y me entusiasma compartir que mi tarea ahora se amplió; y sirvo como consultora regional de salud y educación.

En Europa, de mutuo acuerdo y entusiasmo, regresé a Budapest, Hungría, para servir a mi amada comunidad escolar de Pannonhalma. No es común ver florecer el fruto de tu trabajo. Agradezco y estoy contenta porque mis estudiantes están avanzando en su aprendizaje de inglés y muestran confianza al hablarlo. La comunidad está recibiendo a más estudiantes diversos de diferentes razas y etnias. Esto es digno de alabanza y es una celebración gozosa porque, durante cinco años y medio, la comunidad no tuvo diversidad.

Cuando viajé por primera vez a Liberia, me encontré con compañeros para aprender sobre su visión y ministerios. Me llamó particularmente la atención un socio del ministerio, el instituto Ricks, que sirve a estudiantes durante el día y a los internados. Me entusiasmó la clínica de salud recientemente renovada en el campus y las jóvenes enfermeras ansiosas por servir a los estudiantes y a las

comunidades linderas. Sentí nostalgia al recordar mis primeros días de enfermería mientras escuchaba el entusiasmo que estas dos enfermeras tenían. Juntos comenzaremos a sentar las bases para que los sistemas apoyen la recolección de buena información, la educación de los pacientes y las visitas de los equipos médicos y dentales.

---

### PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por mi salud y seguridad en esta nueva tarea, y también por mi sabiduría, discernimiento y alegría.

Ore por el liderazgo y los estudiantes en ambas escuelas, Pannonhalma y el instituto Ricks.

Ore por las jóvenes enfermeras en el instituto Ricks.

---

### CITA BÍBLICA

«*Voy a hacer algo nuevo! Ya está sucediendo, ¿no se dan cuenta? Estoy abriendo un camino en el desierto y ríos en lugares desolados*».

Isaías 43:19 (NVI)